

# まちのできごと

## 死亡事故ゼロ継続に向け

### 交通指導隊出隊式

藤里町交通指導隊（桂田良子隊長・8名）の出隊式が1月4日、役場前において行われました。

服装点検、人員報告に続き、石岡町長より「昨年は当町の新記録となる死亡事



納得の愛称です

12月26日、米田会館の竣工式が同月米田交流会館「すばり」で開催されました。

この日の竣工式は、地域住民や工事施工業者、町関係者など約80名が参加して神事を行い、記念式典では、米田地区活動推進協議会へ寄付金が贈られ、地区代表者からの謝辞が述べられました。また、米田会館愛称看板の除幕式、愛称名付け者への表彰が行われ、続いて開かれた祝賀会では、地区住民が多数集まり、みんな完成を祝いました。

## 米田交流会館「すばり」

### 完成を祝い竣工式

1月4日、藤里町消防団（小山初美団長・125名）による平成23年消防出初式が行われました。

ラップ隊の行進曲に合わせ、役場前で分列行進を披露した一行は、続く式典に参加。殉職消防団員並びに消防職員に対し黙とうを捧げた後、石岡町長より「昨年は建物火災が3件発生し、近年になく建物火災が多い1年でした。藤里町では昨年2月に全世帯へ住宅用火災警報器を支給し終え、消防設備についても各分団の資材や機材の整備のほか、常備消



心新たに活動します

## 死亡事故ゼロ継続に向け

### 交通指導隊出隊式



一糸乱れぬ分列行進

その後、長年にわたり消防活動等にご尽力された方々への表彰状、感謝状の贈呈が行われました。

#### ◆受賞者名簿

（敬称略）

#### 【有功章（秋田県知事）】

・伊藤 千宏（第1分団・副分団長）

#### 【30年勤続章（秋田県知事・藤里町長）】

・石岡 千歳（第2分団・分団長）

防の協力も得ながら消防水利の点検整備を計画的に行っていますが、まだまだ住民の防火意識の高揚を図らなければならないと痛感しています。消防団員の皆様には火災に対する予防活動や、有事の際の迅速な対応などたゆまぬ努力を重ねていただいておりますが、一層のご協力をお願いします」と式辞が送られたのを受け、小山団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあつて強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災害から住民の生命財産を守る任務があります。常日頃の機器材の点検、整備を怠ることなく、有事の際はなお一層の努力を望むものです」と訓示を述べられました。